



SCRIPT LINE

TITLE VI : THE LAST PASSAGE

TITLE VF : LE DERNIER PASSAGE

WWII - RESISTANCE

Réalisation : Lurre Telleria et Enara Goikoetxea

Production : Amo Films (coproducteur français)

Durée : 52' et 77'

Livraison : 2011

Langue (s) : Français, anglais et basque

Version (s) disponible (s) : Française. Les séquences en anglais et en basque sont sous-titrées en français.

Droits disponibles : France uniquement



@Amo Films

Synopsis VI :

During the Nazi occupation, a 24-year-old Belgian woman, Andrée de Jongh, took the initiative to create the Comète network, the longest chain of escapes for Allied airmen in the Second World War. The group was organized between Belgium and Gibraltar in Spain. LE DERNIER PASSAGE takes us back to a fateful night when six foreigners from five different countries were arrested on a farm in the Pyrenees.

Through their stories, we discover the lives of hundreds of ordinary people who formed this huge escape network.

Synopsis VF :

Sous l'occupation nazie, une jeune belge de 24 ans, Andrée de Jongh, prit l'initiative de créer le réseau Comète, la plus longue chaîne d'évasion d'aviateurs des forces alliées de la Seconde Guerre Mondiale. Le groupe était organisé entre la Belgique et Gibraltar en Espagne. LE DERNIER PASSAGE se replonge dans une nuit fatidique durant laquelle six étrangers, provenant de cinq pays différents, furent arrêtés dans une ferme des Pyrénées. À travers leur récit, on découvre la vie de centaines de gens ordinaires qui formaient ce vaste réseau d'évasion.